

Paul et Silas en prison



Bruno Oldani



Tout le monde connaît l'apôtre Paul, voyageur infatigable et évangéliste à qui nous devons de nombreux écrits du nouveau testament. Paul est né à Tarse. Juif de naissance, son nom est en réalité Saul. Il appartient à la tribu de Benjamin. Tout ce que l'on sait de sa vie, c'est que ses parents sont des Juifs pieux et austères qui l'envoient très tôt étudier à Jérusalem aux pieds de Gamaliel et qu'il devient un pharisien très instruit dans les écritures et la tradition de ses pères.

On connaît moins bien Silas qui est un de ces disciples de Jésus dont on ne parle pas et qui pourtant est un homme de foi entièrement consacré à son Seigneur. Ce compagnon fidèle et loyal va accompagner et soutenir Paul dans ses joies et dans ses

persécutions. Silas est un citoyen romain comme Paul et il exerce le ministère prophétique dans l'église de Jérusalem.

En direction de la Macédoine, ils arrivent dans la ville de Philippies où ils exorcisent une femme possédée. Comme toujours lorsque le disciple de Jésus dénonce les puissances et les autorités démoniaques, le diable contre-attaque. Paul et Silas sont jetés en prison après avoir été roués de coups. Mais le diable fait une œuvre qui le trompe et si Dieu permet qu'ils soient jetés en prison, c'est parce qu'il a en vue la manifestation de sa puissance qui amènera plusieurs personnes au salut. ([Actes 16.16-34](#))

Plutôt que de s'apitoyer et se lamenter sur leur sort, Silas et Paul chantent les louanges de Dieu parce qu'ils sont convaincus que louer la grandeur et le nom de Dieu libère Sa puissance.

La louange est une puissance qui libère de l'angoisse, de l'anxiété, de la peur, du stress, de la morosité et de la dépression, toutes ces chaînes mentales que le diable peut déposer parfois sur les enfants de Dieu. La louange c'est l'expression du cœur pour glorifier le créateur. Le mot hébreu le plus souvent employé pour exprimer la louange c'est "Hillel" ce qui veut aussi dire : "faire du bruit". Et Paul et Silas dans leur cachot chantent des psaumes de louange de tout leur cœur, ils font du bruit et les prisonniers l'entendent. Mais la louange est aussi puissance de Dieu pour libérer des chaînes physiques.

Et effectivement, à la suite de cet acte de foi, il y a un grand tremblement de terre et les chaînes de Paul et Silas tombent au sol. Toutes les portes de la prison s'ouvrent et devant la manifestation de ce prodige, le gardien de la prison se convertit à la foi en Jésus avec toute sa famille.

La louange de l'Éternel libère sa puissance et tout peut arriver quand ses enfants chantent ses louanges parce que Dieu siège au milieu des louanges de son peuple. Lorsque des chants de louange à la

gloire de Dieu montent du cœur, l'ennemi des âmes bat en retraite, il est vaincu.

David avait compris cela et le mettait en pratique disant : « Je m'écrie : Loué soit le SEIGNEUR ! Et je suis sauvé de mes ennemis. » [Psaume 18.3](#)

Chanter les louanges de l'Éternel dans l'opposition et l'épreuve est un acte de foi que Dieu agrée pleinement.

Bruno Oldani

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



51 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com